

«Por presiones de EE, los beneficiarios serán los de HB», afirma el concejal de AP

Ordóñez anuncia que si Albistur le niega la delegación de Legalidad Urbanística abandonará el Ayuntamiento

San Sebastián (DV, por J.L.A.).
-Gregorio Ordóñez anunció su intención de abandonar el Ayuntamiento donostiarra a raíz de la conversación mantenida el pasado viernes con el alcalde Albistur, «y en la que señaló no darme la delegación de Legalidad Urbanística por el veto de Euskadiko Ezkerra. Los 10.200 votos que recibimos en las pasadas elecciones confiaban en mi persona y en el trabajo realizado en este apartado durante años. No soy un hombre político, sólo sé ser útil a los ciudadanos desde un área que conozco y en la que he trabajado».

El concejal aliancista indicó también que esta semana esperaba reunirse con la junta directiva de su partido para ver si lo convencional, con razones que ahora mismo no alcanzo a comprender. No entiendo cómo una labor de dedicación y apoyo a la iniciativa puede dejarse atrás por el chantaje. Lógicamente, los que mejor van a recibir esta noticia son los concejales de HB, que en la anterior legislatura han tenido a una persona y a un grupo que no se ha callado ante sus desmanes».

Gregorio Ordóñez señaló que en las reuniones mantenidas con el alcalde Albistur éste le había manifestado su decisión de que continuara al frente de la delegación de Legalidad Urbanística, «al entender el actual alcalde que la labor desarrollada era positiva. Sin embargo, el pasado viernes, sorprendentemente me comunicó el señor Albistur que había tomado la decisión de no otorgarme su confianza en dicha área, y que la asumiría personalmente junto a las funciones de alcalde y representación del Ayuntamiento, al igual que asumía urbanismo. Por un lado, me gustaría conocer cómo se pueden realizar todas estas funciones a la vez, dada la cantidad de horas que yo he empleado durante estos años para poder atender a los ciudadanos. Si a todo esto hay que sumar la representatividad de la ciudad y otras áreas, no sé de donde va a sacar tiempo el alcalde».

El concejal de AP indicó también que dicha decisión no era únicamente voluntad del alcalde, «sino fruto de la presión y el chantaje de EE que pone como condición el hecho de que yo no asuma la delegación de Legalidad Urbanística. Asimismo, un doble planteamiento muy claro por mi parte: por un lado, el hecho de que el alcalde asuma pasivamente las críticas y calum-



Ordóñez indicó que si no tiene la delegación de Legalidad Urbanística abandona el Ayuntamiento. (Foto Insausti)

nias malintencionadas de HB que ha prodigado en los últimos días sobre mi labor en el Ayuntamiento, considerando que era nefasta e interesada, y por otra parte el hecho de asumir el veto de EE para que yo no siga en Legalidad Urbanística supone en primer lugar un atentado contra mi dignidad».

Ordóñez manifestó tener su conciencia tranquila tras el trabajo durante estos cuatro años, «sin diferenciar la etiqueta política de cada uno. Me gusta trabajar por los demás como me gustaría que lo hicieran por mí mismo. Tengo, además, el convencimiento de que esta labor ha sido positiva».

Estas razones las explicaba Ordóñez en relación al número de licencias producidas en los últimos años. «Ha habido una agilización administrativa imprescindible hace cuatro años, con licencias que se dan en siete días, la multiplicación por diez del número de obras mayores, menores y de actividad en comparación con los cuatro años anteriores».

5.000 licencias

De estas cinco mil licencias que Ordóñez señaló se habían producido en el Ayuntamiento donostiarra, el concejal aliancista manifestó que «sólo en el caso de diez licencias Herri Batasuna pudo encontrar alguna argucia para recurrirlas. Es decir en el 99,8% de las licencias, hasta HB que mantiene una postura obsesiva en contra de mi persona, fue

capaz de encontrar un solo fallo, y ese 0,2% ni siquiera tiene ese fallo, ya que los informes técnicos son favorables».

Más adelante, el concejal de AP indicó que «frente al atentado que significa contra mi dignidad el hecho de que pasivamente el alcalde acepte el veto de EE y las mentiras y calumnias de HB, existe otro condicionante que me lleva a otra postura que no es precipitada sino pensada: el hecho de que con el paso del tiempo he descubierto que yo no tengo madera de político, que mi deseo por seguir en la vida pública se ha limitado a un cariño a mi ciudad y hacia los conciudadanos. Esa voluntad de seridío me ha motivado para seguir en un cargo público».

Ordóñez señalaba que esta decisión de abandonar el Ayuntamiento no era una actitud crítica ni revanchista, «me voy con la conciencia tranquila porque ya no encuentro un gran motivo para estar en el Ayuntamiento». Indicaba también el concejal aliancista que en la conversación mantenida con Albistur el alcalde les ofreció la posibilidad de asumir la delegación de Tráfico o la de Sanidad, «delegaciones que no dudo yo que los compañeros de partido que siguen en el Ayuntamiento, si lo consideran, pueden realizar perfectamente».

Insistía Ordóñez en no entender cómo EA podía aceptar el chantaje de EE y no mirar más allá de lo que pueda ser mejor para San Sebastián. Incluso contradecirse entre lo

que siente el alcalde de corazón —en el sentido de lo manifestado hasta el viernes de contar conmigo para el área de Legalidad Urbanística—, y sin embargo, ceder ante la presión de un pacto con EE. Con dignidad, un partido que tiene la categoría de EA, no necesita ceder ante un chantaje para hacer gobernable la ciudad».

Perdón a los votantes

Ordóñez solicitó perdón a los más de diez mil votantes que tuvo Alianza Popular en las elecciones municipales, «quienes depositaron su confianza directamente en mi persona y ahora se pueden ver defraudados. Es curioso que tenga que adoptar esta decisión dolorosa. He ganado la batalla de la calle y he perdido la batalla de los despachos y de las estrategias políticas. Reconozco que para Herri Batasuna va a suponer un magnífico regalo, ya que saben que van a perder de vista a una persona que con valentía no se callaba ante sus abusos. Ellos son los grandes beneficiados por la decisión del señor alcalde, al que no le deseo ningún rencor, sino todo lo contrario».

Por otro lado, Ordóñez señaló que en las negociaciones se había escuchado que su campaña había estado apoyada por las agencias inmobiliarias. «Nuestra candidatura ha hecho algo que nadie ha tenido la valentía de hacer. Diversas personas hemos avalado dos créditos personales de 3,5 y 3 millones de pesetas para financiar la campaña, a los que hay que sumar aportaciones generosas que han ido desde las cinco mil pesetas hasta las cien mil en casos contados. Nosotros podemos explicar claramente la financiación de la campaña, algo que muchos partidos no pueden hacer, máxime aquellos que la critican veladamente. La ayuda de las agencias inmobiliarias viene ahora, cuando vendamos la sede de AP en la calle Catalina de Erauso para hacer frente a los créditos».

Finalmente, Gregorio Ordóñez manifestó que durante esta semana iba a asistir a una reunión de la junta directiva de su partido, «pero tendrán que darme una serie de argumentos muy sólidos que en este momento no alcanzo a ver para que cambie mi postura. Hasta el momento no me he podido entrevistar con el presidente de AP en Guipúzcoa, dado que está fuera, pero creo interpretar su sentido y me comprenderá en esta triste decisión».

DE PASEO

¡A ver si ahora...!

A la espera de que se constituyan las nuevas comisiones municipales y con el deseo de la mejor fortuna para cuantos las integran en su dedicación al servicio de la ciudad, que les eligió para ello, encargaría un especial sentimiento de que les salieran bien las cosas a quienes hayan de cuidar de su limpieza en general y de evitar la publicidad gratuita en las calles en particular. Afán expuesto en repetidas ocasiones, hasta la fecha sin éxito, lo que tampoco niega la posibilidad de que alguna vez haya suerte. ¿Será en esta nueva etapa del alcalde y concejales reunidos en corporación aunque entren varios que ya estuvieron en la anterior?

Además del denigrante aspecto de tantos parajes, muros, paredes, subterráneos y el etcétera que se les quiera agregar, para lo que es suficiente una vueltecita por no importa qué barrio, tanto Parte Vieja que por el Antiguo, Gros que Amara, Eguía, incluso lugares céntricos, se utilizan propagandas comerciales de diverso tipo desde excursiones turísticas a las funciones teatrales, con las clases de idiomas, por medio. Programas de viaje, precios, escenario, horario de lecciones, compañía teatral y tantos detalles que sorprende logren disfrutar de la táctica autorización que se les otorga. Por eso la urgente necesidad de que al componerse todas las comisiones que se van a formar, alguna pueda poseer facultades para velar por el control de semejante desmadre. Sin ser mal pensados sí que tiene por qué causar extrañeza el hecho de que hasta ahora no se hubieran tomado medidas para frenar la epidemia. ¿Las habrá en lo sucesivo y cuanto antes mejor? Pues eskerrik asko por adelantado en cuanto que el «San Sebastián sólo hay uno en el mundo» merecería que fuera en sentido ejemplar. Y seguramente que urbanismo y limpieza no tendrán por qué estar contrapuestos. ¿O sí? De veras que convendría muy mucho poner manos a la labor limpiadora.

Como dárseles de optimista nunca está de más, ahí queda el apunte de la esperanza.

EL PASEANTE

ENCUESTA FOTOGRAFICA

Las txoznas de Sagüés

San Sebastián (DV).— Desde hace pocos días se han instalado txoznas en el barrio de Sagüés con motivo de la celebración de sus fiestas. Para saber qué opinan los donostiaras sobre este tema, ayer hicimos la encuesta en este barrio de la ciudad. (Fotos Postigo)



Juan María Aguirre Peón

«Yo estoy trabajando ahí y me parece que hacen falta para dar animación a las fiestas. Siempre vienen bien, sobre todo en verano porque con el calor a la gente le gusta estar en la calle».



Florentino Ucar Mecánico

«Si el beneficio que sacan lo utilizan para hacer alguna cosa buena me parece bien y además todo el mundo tiene derecho a divertirse y aquí la gente se lo pasa muy bien».

Ignacio Rubio Chofer

«A mí me parece bien que pongan las txoznas porque lo hacen para sacar dinero para la ikastola del barrio, para los presos, o para lo que sea».



Concha Tolosa Ama de casa

«Yo francamente no soy partidaria de esas cosas, se monta mucho jaleo y la gente bebe demasiado».



Ana Mari Urdangarín Ama de casa

«A mí me parece que dan un ambiente muy bueno, ahora, encuentro que tienen el inconveniente del ruido. Yo vivo aquí encima y me cuesta dormir por el jaleo que se monta».



Andrés Pestaña Carpintero

«Las txoznas las ponen con motivo de las fiestas y me parece muy bien, yo creo que tienen que venir para animarlas».



Francisco Javier Villalba Estudiante

«Yo creo que las txoznas gustan y siempre lo han hecho porque animan el barrio durante las fiestas».